

A L'OCCASION DU JOUR DE L'AN

Réception à l'archevêché

NOS confrères du clergé séculier et régulier voudront bien se réunir, le mardi, 31 décembre prochain, à 10 heures de l'avant-midi, au salon de l'archevêché, pour offrir leurs hommages à Mgr l'archevêque et recevoir sa bénédiction.

Immédiatement après la réception du clergé, à 11 heures, suivant la coutume, Monseigneur recevra les représentants des instituts religieux de la ville et du diocèse.

Dans l'après-midi, à 3 heures, Mgr l'archevêque recevra à leur tour les religieuses de la ville et du diocèse.

Enfin, mercredi, le jour de l'an même, Sa Grandeur sera heureuse de recevoir la visite de ses diocésains. Aussitôt après la grand'messe de la cathédrale, c'est-à-dire vers midi, et jusqu'à 5 heures du soir, Monseigneur et sa famille épiscopale seront à la disposition des visiteurs.

Mgr Bruchési serait très content de pouvoir rendre toutes les visites qu'il reçoit à pareil jour. Il lui serait agréable d'aller porter lui-même à toutes les familles du diocèse ses souhaits et ses bénédictions. Il ne le peut pas. La grande famille diocésaine de Montréal est devenue trop nombreuse... Mais Sa Grandeur nous charge de prier, en son nom, tous ceux qui viendront à l'archevêché de vouloir bien laisser leur carte ou leur nom avec leur adresse. Monseigneur enverra à tous sa carte avec l'expression de ses meilleurs sentiments.

PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Jeudi,	2 janvier.	— Chapelle de Miséricorde.
Samedi,	4	— Saint-Pierre, à Montréal.
Lundi,	6	— Collège Saint-Jean, à Saint-Jean.
Mercredi,	8	— Sourdes-Muettes.
Vendredi,	10	— Mont Saint-Louis.